

## El sainete de las armas...

 Por el aniversario de la Constitución, el Presidente deberá escuchar los discursos del presidente del Congreso de la Unión y la titular de la Suprema Corte.

Delfina, la Maestra Moches, ¡critica a corruptos!

Ahora sí que al más puro estilo de la 4T. activistas habilitados como diputados por el partido del gobierno, atentos siempre a atender los mandatos mañaneros de Andrés Manuel López Obrador, pretendieron este jueves aprovechar la decisión del presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro de impedir el paso al salón de sesiones de personal militar armado, para consumar un "golpe de mano" en aras de hacerse con la estratégica posición que ahora ocupa el panista Santiago Creel Miranda.

Ello, vale destacar, evidenciando no sólo su desconocimiento de la normatividad aplicable, sino pretendiendo ignorar que es el propio Reglamento Interior del Congreso de la Unión, en su artículo 214, el que de manera expresa prohíbe el paso de legisladores armados, diputados y senadores, al salón de sesiones y de cualquier otra persona, se entiende, y que fueron integrantes de la Comisión de Defensa Nacional, que encabeza el ahora "silenciado" Ricardo Villarreal García, quien, en sendos encuentros con representantes de las Fuerzas Armadas, a cargo del

(cuestionado) general Luis Cresencio Sandoval, el 19 y 31 de enero, acordaron lo que la propia Sedena daría a conocer sobre el particular: que "los honores a la bandera y la entonación del Himno Nacional (se harían) en el vestíbulo del recinto...", pero no en el salón de sesiones, como efectivamente ocurrió.

Huelga decir que desde su asunción como titular de Diputados

de Morena
evidenciaron su
desconocimiento de
Reglamento Interior
del Congreso
de la Unión.

Queretaro capital
que ahí se Impulsa
gobierno del alcald
del Consulado de
Junto se realiza cor
su tipo en el país...
Veámonos ma
política.

la Mesa Directiva, en apego a lo acordado por los distintos grupos parlamentarios, el extitular de Gobernación en el gobierno de Vicente Fox y precandidato de Acción Nacional de cara al 2024, ha sido objeto de toda suerte de ataques y señalamientos por parte de la mayoría oficialista e, inclusive, del propio Ejecutivo, que se refirió a "este señor Creel..." para, luego, establecer que "ahora sí que se envolvió en la bandera y se convirtió en patriota. Pura politique-

ría, no es serio" en su habitual *prédica* matutina del jueves y que, insistamos, fue interpretada por sus mayorías *aplau-didoras* como una orden implícita de buscar la inmediata remoción del panista...

Las diferencias entre los principales implicados en el singular sainete montado al arranque del segundo periodo ordinario de la LXV Legislatura, pues no son nuevas ni, valga mencionar, la manera de actuar de la 4T y sus huestes, que ahora en San Lázaro pretenden validar aquello de que "no me vengan con que la ley es la ley", aunque...



## **ASTERISCOS**

• Previsible, por cierto, que las próximas no serán para el tabasqueño unas horas para celebrar toda vez que, además de a él mismo, hoy deberá escuchar también al panista presidente del Congreso de la Unión y a la recién electa titular de la Suprema Corte, la ministra Norma Lucía Piña, en el marco de los festejos por el aniversario de la Constitución, Uffi...

No hace mucho, vale citar, una misión holandesa visitó Querétaro capital para conocer los programas y acciones que ahí se impulsan en favor de las mujeros por parte del gobierno del alcalde Luis Nava y que despertaron el interés del Consulado de Países Bajos, por el trabajo que en conjunto se realiza con la Universidad de las Mujeres, única en su tipo en el país...

Veámonos mañana, con otro asunto De naturaleza política.